
qqqqq Interrogazione n. 812
presentata in data 25 maggio 2012
a iniziativa del Consigliere  Acquaroli
“ Razionalizzazione dei plessi scolastici della Provincia di Macerata”
a risposta Orale

Il sottoscritto Francesco Acquaroli , Consigliere del Gruppo PdL,
Premesso:
che si apprende dagli organi di stampa che la Regione ha predisposto in questi giorni

una bozza di delibera in cui è prevista un ulteriore razionalizzazione, a partire dall'anno
2013-2014 degli istituti scolastici;

che con l'applicazione del decreto “salva Italia” le scuole sottodimensionate della
Provincia di Macerata sono nove, quegli istituti, che sulla base delle norme previste nel
decreto contano meno di 600 alunni o 400 se sono  in area montana;

Considerato:
che per l'anno 2012-2013 sono state eleminate 22 autonomie scolastiche a fronte delle

11 richieste dal Ministero;
che tale diminuzione ha prodotto un rapporto alunni/classi più alto della media nazionale
che nel territorio della città di Macerata tre sono gli istituti a rischio: Istituto d'arte

“Cantalamessa”, il liceo Classico “Leopardi” e l'Istituto per geometri “Bramante”;
che ogni processo di razionalizzazione deve misurarsi con lo stato dell'edilizia

scolastica,del servizio trasporti, delle mense, dei laboratori ;
Tutto ciò premesso,

INTERROGA

La Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere :
1) se a partire dal prossimo anno scolastico questi istituti andranno a reggenza, vale a dire

non avranno più il loro dirigente scolastico, né il loro segretario;
2) se non ritiene opportuno garantire la stabilità degli organici e il loro mantenimento

affinchè rimanga inalterata la qualità del servizio  offerto.


